

-Elterninformation-
Anmeldung Kindergastroenterologie

Liebe Eltern,

wir freuen uns über Ihr Interesse an einer Vorstellung Ihres Kindes in unserer Spezialambulanz für Magen- und Darmerkrankungen (kindergastroenterologische Ambulanz).

Da die Nachfrage nach kindergastroenterologischen Terminen sehr hoch ist und wir unsere begrenzten Ressourcen gezielt für Kinder mit komplexen oder schweren Erkrankungen einsetzen möchten, erfolgt die Terminvergabe bei uns nach medizinischer Dringlichkeit.

Wie können Sie Ihr Kind anmelden?

- Bitte füllen Sie in jedem Fall vorab den [**gastroenterologischen Anamnesebogen**](#) und **ärztlichen Anmeldebogen** aus.
- Senden Sie diese zusammen mit bereits vorliegenden **Laborbefunden** per Fax oder Post an:

Universitätsklinikum Düsseldorf
Klinik für Allgemeine Pädiatrie, Neonatologie und
Kindergastroenterologie / SPZ
Moorenstraße 5
40225 Düsseldorf
Fax: 0211 / 81-16441

Wenn bei Ihrem Kind der Verdacht auf eine **dringlich behandlungsbedürftige** Erkrankung besteht, bitten wir Sie, zusätzlich Ihre Kinderärztin bzw. Ihren Kinderarzt anzusprechen. Diese können entscheiden, ob eine Vorstellung in unserer Notaufnahme indiziert ist.

Wie geht es nach der Anmeldung weiter?

Nach Eingang Ihrer Unterlagen werden diese sorgfältig durch unser ärztliches Team geprüft. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass diese Einschätzung Zeit in Anspruch nimmt. Wir bemühen uns, Ihnen im Anschluss eine zeitnahe Rückmeldung zu geben.

Für chronische Beschwerden beträgt die aktuelle Wartezeit in der Regel **4–6 Monate**. Wir wissen, dass dies für viele Familien belastend ist, und bitten hierfür um Ihr Verständnis.

Da wir als universitäres Zentrum vorrangig Kinder mit schweren chronischen Erkrankungen aus dem Raum Düsseldorf betreuen, kann es in einzelnen Fällen sinnvoll sein, Ihnen eine **wohnortnahe kindergastroenterologische Versorgung** zu empfehlen. Entsprechende Anlaufstellen finden Sie auch [hier](#), bzw. auf der Homepage unserer Fachgesellschaft (GPGE). Unser Ziel ist stets, dass Ihr Kind die für seine Situation bestmögliche Betreuung erhält.

Wichtiger Hinweis:

Bei akuten Notfällen können Sie sich jederzeit **24/7 in unserer Notaufnahme** vorstellen.

Da Termine in kindergastroenterologischen Ambulanzen bundesweit stark nachgefragt sind, bitten wir Sie, Termine, die Sie absehbar nicht wahrnehmen können, **mindestens eine Woche im Voraus** abzusagen. So helfen Sie uns, diese Termine anderen wartenden Kindern zur Verfügung zu stellen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Team der kindergastroenterologischen Ambulanz